

# aqua planet wo & mi-na

(ナレーション:河合美奈子)

【本文】 ストップウオッチスタート 00:01:15 まで待つ

地球の誕生 90億年

水の惑星として 46億年,

そして 生命の星となり34億年。



海の中は紫外線で守られ 23億年前に光合成をするシアノバクテリアが  
登場し 23 億年

光合成を繰り返し

二酸化炭素と水から体内で糖をつくり そして酸素を送りだす。

酸素は上空でオゾンとなり 地球上の生命を紫外線から守ります。

やがて人類が誕生し 50万年。

人類はこの地球上ではまだまだ新参者。

その人類の最先端が 私たち。

私たちのからだの 3分の2が水でできています。

わたしたちの いのちやくらしは 水が支えてくれています。

綺麗な水を維持していくには

自然環境との関係に目を配らないといけません。

地球環境を支えている水との賢い付き合い方を考え

生きた水 潤いの水をいかに減らさないかを考えていきたいです。

賢く暮らしているつもりでも水環境問題に直面します。

20世紀は 石油や石炭などのエネルギーを獲得するために戦争してきました。

しかし、

現状80ヶ国で水不足となっている21世紀は

水戦争の時代となると予言されてもいました。

実際に この地球上では既に水戦争が起こっています。

さまざまな地域や民族の対立の背景に水をめぐる争いがあります。得る

為の水戦争

また一方 怖い水の問題も深刻です。

洪水や高潮 そして津波の問題です。

世界有数の降水量を持つ日本は 最近

台風などの豪雨で 甚大な被害をもたらす怖い水に遭遇することが多くなっています。

東日本大震災でも 想いもよらぬ大きさの津波にも遭遇しました。

これもまた怖い水。

雨は豊かで 山は深く 流れ出す川が創り出す穏やかな水風景。

そして 家の蛇口からはいつでもとうとうと流れ出てくる水。

しかし そこには 実はもっと深刻ななにかがあるのでは？

多くの人々が 水不足や怖い水への危機感をリアルに持たないのはなぜ？

水は 一滴のしずくの集まり。

次の世代へ つなげていくためにも

今日のシンポジウムで水との賢い付き合い方のヒントを得

よりよい水環境や水管理とは何かを考えて頂く場として……今、ここで

<みず> 一滴のしずくから

aqua planet の物語が始まります。

【ビデオ終了】暗点明るく

皆様、こんにちは～。

只今より一般社団法人 Com aqua《水の環》 つながりはじまる～

設立記念シンポジウムの開催です。

本日の総合司会を務めます

Com aqua の副代表理事・事務局長の河合美奈子でございます。

どうか最後まで御付き合いただきます様 宜しくお願い致します。

さて、

先ほどのオープニング aqua planet の

ナレーションはわたくし河合でございました。

そして、お話の一部は Com aqua しずく会員の

国際基督教大学名誉教授 吉野輝雄様の文献を

引用させて頂きました。



#### 【後日談】

当日は会場が満員となってしまう急遽、前方のみの上映となってしまいました。

本当は両サイドの壁全部にも滝・しずくが落ちてくる姿を映し出だすことで皆様を驚かそうと思っておりました。

数日前に出演した KBS 京都のラジオ番組でも宣伝していたのです。

しかし、想定外の参加申込みがあり、当日は新聞の告知からも沢山の方がお見えになられたこともあり、お席を 30 席以上も増やし対応しました。

しかも会場の天井が低いため、上映部分しようとした会場の横の面は、断念したうえ、せっかくお集まり頂いたにも関わらず、粗末なナレーションを最後までお聞きいただき誠に有難うございました。

出だしでは中々映像が作動せず、またスクリーンを降ろす時に看板が破れたりなどハプニングで混乱、しかも終了間際には会場が早く明るくなったりと Com aqua のロゴも最後に見えたのかと冷や汗かいておりました。

